



C5 – La mission Proxima de Thomas Pesquet

Rémi Canton, CNES

La mission PROXIMA de Thomas Pesquet à bord de la Station Spatiale Internationale s'est déroulée de Novembre 2016 à Juin 2017.

Elle a été préparée et suivie par le CADMOS (Centre d'Aide au Développement des activités en Micropesateur et des Opérations Spatiales) du CNES, qui a développé une dizaine d'expériences scientifiques pour cette mission, dans différents domaines, de la physiologie à la mécanique des fluides, en passant par des expériences éducatives.

Une présentation sera faite sur la préparation et l'objectif de ces expériences, qui ont toutes des retombées sur notre quotidien.